

L'URN SOUTIENT LA POPULATION DE MAYOTTE

Suite aux ravages du cyclone Chido sur l'île de Mayotte, le samedi 14 décembre, Laurent Yon, Président de l'université de Rouen Normandie, et la communauté universitaire, adressent tout leur soutien aux habitants de Mayotte, et plus particulièrement aux étudiantes et étudiants, personnels et enseignants-chercheurs de l'université de Mayotte touchés par cette catastrophe.

L'université de Rouen Normandie lance un appel à la générosité auprès de toutes celles et tous ceux qui le peuvent, afin de venir en aide aux Mahorais. Soutenons les organismes humanitaires tels que le Secours populaire français, la Fondation de France, la Croix-Rouge française, et d'autres organisations qui œuvrent activement pour soulager les souffrances des victimes.

Publié le : 2024-12-17 16:42:48